Une rencontre crée un pont entre les religions

Une vingtaine de femmes venues de Jérusalem ont rencontré hier à Moudon un groupe de dialogue interreligieux local

Pour certaines, c'était la première fois qu'elles entraient dans une Eglise. Hier, une vingtaine de femmes venues de Jérusalem étaient en visite à Moudon, notamment au temple, où elles rencontraient un groupe de dialogue interreligieux local. En Suisse pour une semaine, ces femmes juives et arabes se réunissent une fois par mois chez elles, pour «mieux se connaître et se comprendre». Encadrées par l'association Coexistences, elles bénéficient ainsi d'une structure loin du conflit israélo-palestinien pour poursuivre leurs discussions.

La visite de Moudon, au-delà de la découverte des édifices religieux de la ville, était aussi l'occasion pour ces femmes de faire connaissance avec les participants d'un groupe de dialogue composé de chrétiens et de musulmans. «Nous sommes tous des croyants, peu importe notre confession», sourit l'une des Moudonnoises, ravie d'accueillir ces visiteuses d'un jour. Hôtes et invités partagent leur histoire et leurs expériences, dans une volonté d'échange au-delà de toute considération politique.

Coexistences, basée à Lausanne, a déjà reçu 17 groupes israélo-palestiniens depuis 2006, soit près de 300 personnes. «Cette semaine hors d'Israël permet aux participants d'intensifier le dialogue, se réjouit Fiuna Seylan Onguen, présidente de l'association. Ils s'extraient d'un quotidien très dur, vivent ensemble 24 h sur 24 pendant une semaine,

«Ces visites permettent aux groupes de dialogue israélo-palestinien de voir qu'ailleurs on se soucie aussi de ce conflit»

Fiuna Seylan Onguen, présidente de l'association Coexistences

se rendent compte que d'autres personnes loin de chez eux se soucient du conflit israélo-palestinien

Après quelques sourires timides et les présentations d'usage, les groupes se mélangent allégrement. Une fois franchies les frontières confessionnelles, les barrières nationales semblent faciles à abattre. A.R.-M.



Les 22 femmes arabes et juives ont apprécié le temple de Moudon, une première dans une église pour certaines. O.MEYLAN